



## JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

### CONTENIDOS

- ECONOMÍA Y FINANZAS
- EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES
- AGRICULTURA Y PESCA
- BÚSQUEDA DE SOCIOS
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

### AGENDA

#### COMBUSTIBLES ALTERNATIVOS Y TRANSPORTE MÁS LIMPIO: DE LA POLÍTICA A LA REALIDAD

Con una dependencia del 94% de los combustibles tradicionales, el actual sector europeo del transporte requiere hasta 1.000 millones de euros al día y es responsable de una cuarta parte de las emisiones de carbono de la UE. La investigación y el desarrollo tecnológico han demostrado que los combustibles alternativos de bajas emisiones pueden ser una solución en todos los modos de transporte. Es por ello que se hace necesario implementar medidas concretas como el paquete de Energía Limpia para el Transporte de la Comisión Europea, que establece varios hitos para la adopción de un mercado único de combustibles alternativos en Europa.

Organiza: EurActiv

Fecha: 01.12.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

### CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

CONVOCATORIA PARA LA ORGANIZACIÓN DE TALLERES TEMÁTICOS PARA EL DÍA

## Andalucía dará a conocer en la Cumbre de Marrakech sus políticas ambientales para combatir el cambio climático

El consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Junta de Andalucía, José Fiscal, encabezará la delegación de la administración andaluza durante la COP22.



**MARRAKECH COP22 | CMP12**  
UN CLIMATE CHANGE CONFERENCE 2016

© Naciones Unidas 2016

El consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, José Fiscal, asistirá a partir de mañana a diversos actos y encuentros con representantes de varias administraciones y organismos internacionales en el marco de la Convención de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático de Marrakech (COP22).

Los objetivos del gobierno andaluz en esta cumbre son compartir las políticas impulsadas por la Junta de Andalucía en esta materia, intercambiar estrategias con otros países y propiciar futuras alianzas con distintas administraciones y organismos internacionales. Además, en el marco de la COP22 se informará sobre el próximo congreso internacional en materia de cambio climático que se celebrará en Huelva en mayo de 2017.

En el transcurso de la cumbre, Fiscal firmará un memorándum de entendimiento entre el Alto Comisariado de Aguas y Bosques y Lucha contra la Desertificación (Marruecos), el Ministerio de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente de España y la Junta de Andalucía para la coordinación de la gestión de la Reserva de la Biosfera Intercontinental del Mediterráneo. Este acto contará con la presencia de la ministra de Agricultura y Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina.

En su agenda, el consejero mantendrá también reuniones de trabajo con el comisario europeo de Acción por el Clima y la Energía, Miguel Arias Cañete; con Inger Andersen, directora de la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN); así como con representantes de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y el Alto Comisariado de Aguas y Bosques y Lucha contra la Desertificación de Marruecos, Abdeladim Lhafi. Sin olvidar que el titular de Medio Ambiente del Gobierno andaluz asistirá a un encuentro con representantes de los gobiernos de otras regiones mediterráneas al objeto de cooperar conjuntamente en la lucha contra el cambio climático en regiones con problemas comunes.

## ECONOMÍA Y FINANZAS

La evaluación independiente del EFSI refuerza la propuesta de

Se encuentra abierto el plazo para presentar propuestas de talleres a realizar en la próxima celebración del Día Marítimo Europeo, que tendrá lugar los días 18 y 19 de mayo de 2017 en Poole (Reino Unido). Está prevista la organización de 18 talleres de una duración de 90 minutos así como de 18 presentaciones breves de entre 5 y 8 minutos.

Plazo: 19.12.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

**BÉLGICA - UCCLE:**  
**FOTOCOPIADORAS,**  
**MÁQUINAS OFFSET E**  
**IMPRESORAS**

Anuncio de licitación para la puesta a disposición, entrega, instalación y mantenimiento de máquinas multifunción.

Duración: 48 meses

Plazo: 10.01.2017

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

## prorroga

Se publica un [informe independiente](#) sobre el Plan de Inversiones que refuerza los argumentos para reforzar y ampliar el Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas (EFSI), el corazón [del Plan de Inversiones para Europa](#).

El informe confirma que el mecanismo EFSI trabaja para movilizar inversiones adicionales en la economía real: el EFSI permite que el [Banco Europeo de Inversiones](#) (BEI) asuma más riesgos; la garantía presupuestaria de la UE funciona bien; la financiación de las PYME en el marco del EFSI ha sido un gran éxito; y existe una clara necesidad de asistencia técnica para fortalecer el conjunto estable de proyectos en Europa.

El informe también hace algunas recomendaciones sobre cómo mejorar aún más el EFSI y cómo el Centro Asesor puede ofrecer un nivel aún mayor de inversiones adicionales. Estas recomendaciones se ajustan en líneas generales a las [sugerencias formuladas en la propuesta de la Comisión de 14 de septiembre](#) para ampliar y reforzar el EFSI y el [Centro de Asesoramiento para la Inversión](#), por ejemplo fomentando una cooperación más estrecha con los bancos nacionales de promoción o reforzar la adopción de EFSI en toda la UE, centrándose en las regiones menos desarrolladas y en transición.

El informe, al igual que las evaluaciones previas de la Comisión y del BEI, alimentará el proceso legislativo en curso para aprobar la propuesta de la Comisión de ampliar la capacidad y la duración del EFSI, así como de introducir nuevas mejoras en su funcionamiento. Los Estados miembros y el Parlamento Europeo están examinando actualmente la propuesta. La [Cumbre de Bratislava de 27 Estados miembros de 16 de septiembre de 2016](#) se comprometió a adoptar una decisión sobre la ampliación de la EFSI en diciembre a la luz de la evaluación. El [Consejo Europeo de octubre](#) pidió a los Estados miembros que acordaran su posición de negociación sobre la propuesta de la Comisión en la reunión del [ECOFIN](#) del 6 de diciembre, teniendo en cuenta la evaluación externa independiente publicada ayer.

## EMPLEO Y ASUNTOS SOCIALES

### Los trabajadores europeos trabajan de media 2 años más que hace 10 años.

**Los europeos pueden esperar trabajar casi dos años más que hace diez años; es decir, la vida laboral europea se ha incrementado en 2 años de media en los últimos 10 años. Una de las principales causas de este fenómeno es el incremento de la vida laboral en las mujeres.**

La expectativa de la duración de la vida laboral en la UE es de 35,4 años de media en 2015, un incremento de 1,9 años en comparación con los datos obtenidos en 2005. Durante estos años el incremento de la vida laboral ha sido más latente en las mujeres, las cuales poseen una media de 32,8 años de vida laboral en 2015 en comparación con los 30,2 años de media que se presentaban en 2005, es decir, un aumento de 2,6 años. En el caso de los hombres, su aumento de media en los últimos 10 años ha sido de +1,2 años.

Ente los Estados miembros, los aumentos han sido desiguales, aún así el promedio de la vida laboral ha aumentado en todos ellos. Para 2015, la vida laboral más larga se presentaba en Suecia (41,2 años) mientras que la más corta se observó en Italia (30,7 años).

El aumento de la vida laboral se ha incrementado entre los Estados miembros de forma desigual. El mayor incremento se ha producido en estos últimos diez años en Malta (+5,1 años) mientras que el menor en Dinamarca (+0,2 años). El aumento del promedio ha sido producido principalmente por el género femenino, en donde su vida laboral se ha incrementado de media en estos años notablemente en Malta (+8,6 años) y España (+5,1 años).

Esta [información](#) ha sido proporcionada por Eurostat, la Oficina de Estadística de la UE. El indicador denominado "vida laboral" mide el número de años que una persona mayor de 15 espera estar en activo en el mercado laboral durante su vida.

## AGRICULTURA Y PESCA

### Recomendaciones sobre agricultores en la cadena de suministro de alimentos

La Comisión sopesará las recomendaciones recogidas en el [Grupo operativo sobre mercados agrícolas](#) e intentará dar una respuesta política adecuada en consonancia con su apoyo continuo al sector agrícola.

El [informe](#) presentado ayer, resultado de diez meses de trabajo, al Comisario de Agricultura y Desarrollo Rural de la UE, Phill Hogan, es un reflejo de la preocupación creciente sobre la evolución mundial de la cadena agroalimentaria y, en particular, sobre la posición del productor en dicha cadena. Por ello, se pidió al Grupo operativo que analizara diversas cuestiones relevantes, siempre con vistas a mejorar la posición de los agricultores en la cadena alimentaria.

Ante el temor de que los agricultores se lleven la peor parte de la volatilidad de los precios y de los períodos prolongados de precios bajos, el informe del Grupo operativo concluye que el marco político por el que se regula la cadena de suministro "puede y debe seguir mejorándose".

Entre las demás conclusiones, el informe insta a que se adopten nuevas normas a nivel de la UE para abordar algunas prácticas comerciales desleales, así como a que se establezcan sistemas de cumplimiento eficaces en los Estados miembros, como por ejemplo el recurso a un árbitro. Además, se recomienda incrementar la transparencia del mercado, reforzar la cooperación entre los agricultores, facilitar el acceso de estos últimos a la financiación y mejorar la utilización de herramientas de gestión del riesgo.

### Búsqueda de socios

#### *Innovación, nuevas tecnologías y emprendimiento*

El Parque Tecnológico de Wrocław (WTP), uno de los parques tecnológicos más importantes de Polonia y centro de referencia para el emprendimiento y la promoción de nuevas tecnologías, se encuentra en proceso de internacionalización de sus actividades y está muy interesado en establecer contactos y empezar a cooperar con socios internacionales que trabajen en ámbitos como el de la innovación, el apoyo a las *start-ups*, el emprendimiento académico o la promoción de las nuevas tecnologías.

No dude en ponerse en contacto con nosotros para recibir más información.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.

Todos los derechos reservados.

Rue d'Arlon, 25

1050 Bruselas (Bélgica)

Tel.: +32 (0)2.234.61.63

Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: [comunicacion@junta-andalucia.org](mailto:comunicacion@junta-andalucia.org)

[Página web de la Delegación](#)

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)



European Year  
of Development 2015

